



Matan a 7 en campañas en Veracruz

ITZEL MOLINA

Diario de Xalapa

XALAPA. Suman siete personas asesinadas durante las campañas por las presidencias municipales de Veracruz, dos de ellas, eran candidatos.

El último ataque se registró la noche del martes contra la casa de campaña de Xóchitl Tress, candidata a la alcaldía de Juan Rodríguez Clara por Movimiento Ciudadano (MC), en el que murió la periodista Avisack Douglas Coronado.

La comunicadora de 47 años de edad, quien fungía como enlace particular y fotógrafa de la

candidata del partido naranja, se encontraba en las afueras del inmueble al momento del ataque.

“Fui objeto de amenazas por un grupo criminal”, dijo Xóchitl Tress, quien pidió la intervención de la gobernadora Rocío Nahle tras atentado.

Este asesinato se suma a los de los candidatos morenistas Germán Anuar Valencia (29 de abril), quien buscaba la alcaldía de Coxquihui, y Yesenia Lara Gutiérrez (11 de mayo), que competía por Texistepec. En este último ataque murieron otras cuatro personas.

A estos ataques, se suman las ocho denuncias que han realizado candidatos de los municipios de Mixtla de Altamirano, Boca del Río, Yecuatla, Chiconquiaco, Lerdo de Tejada, Ixhuatlán del Sureste, Acultzingo y Cosoleacaque por presuntas amenazas.